



Resiste Morena dar a Kenia López presidencia legislativa

MARTHA MARTÍNEZ

La fracción parlamentaria de Morena no logró un acuerdo sobre quién debe asumir la presidencia de la Cámara de Diputados luego de que existía un acuerdo para que la panista Kenia López asumiera ese cargo.

Perfilaron que si hoy no se llega a un acuerdo podrían prorrogar el mandato de la actual Mesa Directiva que encabeza Sergio Gutiérrez Luna

hasta el 5 de septiembre.

En medio de una tensa discusión, legisladores contrarios a Ricardo Monreal dijeron que Morena tenía la mayoría calificada y podía nombrar a quien quisiera y advirtieron que de llegar un opositor a la Presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados habría el riesgo de que “le hagan groserías” a la Mandataria Claudia Sheinbaum.

La diputada Dolores Pa-

dierna llevó la voz cantante contra Monreal.

“Sólo para que no le hagan groserías a la Presidenta, porque la presidencia de la Cámara es quien la acompaña a los eventos de la República a la Presidenta de la República y no la vamos a exponer (...) Eso no tiene por qué pasar, tenemos incluso la mayoría calificada para tomar nosotras, nosotros las decisiones”, planteó entre aplausos de algunos de los asistentes.

Sobre la medianoche, la fracción morenista acordó que si un panista quedara en la Presidencia de la Cámara no debería ser hostil a Sheinbaum y la 4T.

Los morenistas no avalaron a Kenia, quien había sido aceptada por Monreal como opción para quedarse en el cargo. El PAN ofreció otros nombres como Germán Martínez, Margarita Zavala o María Elena Pérez Jaén pero no fueron aceptados por Morena.